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Los Concejales del Bloque Juntos por el Cambio Germán Bottero, María Alejandra 
Sagardoy, Miguel Destéfanis, Ceferino Mondino y Leonardo Viotti presentan para su 
aprobación el siguiente proyecto: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que a través de las áreas 
correspondientes se evalúe la posibilidad de realizar las siguientes mejoras en Barrio Jardín 
a fin de contribuir preventivamente ante los hechos de inseguridad que ocurren en el barrio 
y con el ordenamiento vehicular en dicho sector. 

• Reforzar la poda de árboles para mejorar la iluminación en las calles
• Colocar reflectores orientados hacia el campo en las cortadas Chacabuco, V.

Sarsfield, Falucho y Juan B. Justo, todas ellas al oeste de la calle A. Jauretche,
como así también las demás cortadas que aún no poseen nombre y que se
encuentran paralelamente a las nombradas.

• Quitar/ prohibir el tránsito pesado en todo el trayecto de calle A. Jauretche
• Colocar nomenclador caído en A. Jauretche y V. Sarsfield

FUNDAMENTOS 

Vecinos de barrio Jardín solicitan diversas tareas en pos de prevenir hechos de inseguridad. 
Recorrimos el sector y se observa una notable falta de mantenimiento en el arbolado 
público, siendo necesario realizar la poda para reducir el tamaño de las copas de los 
árboles que dificultan la iluminación y se torna peligroso en días de tormenta y excesivo 
viento. 

Por otra parte, de la calle A. Jauretche hacia el oeste existen unas pequeñas cortadas, las 
cuales se encuentran pobladas y linderas al campo y no cuentan con alumbrado público. 
Ante hechos delictivos, el campo, es la vía de escape elegida para escapar e incluso para 
esconder elementos robados, por lo tanto, solicitamos proveer de reflectores que estén 
orientados hacia el campo en las cortadas Chacabuco, V. Sarsfield, Falucho y Juan B. 
Justo, todas ellas al oeste de la calle A. Jauretche, como así también las demás cortadas 
que aún no poseen nombre y que se encuentran paralelamente a las nombradas. 

En cuanto a mejorar el ordenamiento vehicular, sería importante quitar el paso de tránsito 
pesado sobre la totalidad de calle A. Jauretche. Dicha arteria es utilizada diariamente por 
vehículos de gran porte, lo que ocasiona no solo el desmejoramiento de la misma, sino que 
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también el padecimiento de la volatilidad de polvo que ingresa a las viviendas, volviéndose 

un problema constante para los vecinos del sector. 

Por último, solicitamos volver a colocar el nomenclador caído en la intersección de las calles 

A. Jauretche y V. Sarsfield.

· ,of. CEFERINO MONDINO
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